

Llama Central de Trabajadores de Cuba a la unidad de la nación



Central de Trabajadores de Cuba. Foto: Gretel Díaz Montalvo

La Habana, 18 oct (RHC) A través de un editorial publicado en el periódico Trabajadores, la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) llama a la unidad nacional y a enfrentar los complejos escenarios del país.

El texto destaca que en una ocasión el Comandante en Jefe, Fidel Castro, expresó que algún día habría que elevarle un gigantesco monumento a ese héroe insuperable que es el pueblo.

Y es que los trabajadores cubanos hemos sido capaces de sobreponernos a obstáculos tan poderosos como un bloqueo económico, comercial y financiero recrudescido, y en los últimos tiempos a una

pandemia que ha puesto en crisis a todo el planeta.

En otro momento apunta que a muchos les sorprende que una nación pequeña y asediada haya sido capaz de mantener la vitalidad de su economía, de preservar sus conquistas laborales y sociales y de ir dominando, con la valiosa contribución de sus científicos y de un sistema de salud universal, gratuito y de calidad, los efectos de una cruel enfermedad hasta hace poco desconocida. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274164-llama-central-de-trabajadores-de-cuba-a-la-unidad-de-la-nacion>



Radio Habana Cuba